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A la découverte des séniors





des conseillers solidaires

Chers Lévois,

 Nous sommes ravis de vous présenter 
notre deuxième numéro. Vous allez 
découvrir l’interview des séniors et nous 
vous présenterons les nouveaux élus. 

Cette année nous nous sommes retrouvés 
le mardi pendant la pause méridienne 
pour réaliser ce numéro. 

Cette gazette sortira tous les ans et elle 
sera distribuée au banquet des anciens. 

EN IMAGE

Nous avons pour but de vous divertir avec la 
lecture de cette gazette. 

Nous avons eu la chance de recevoir en 
exclusivité vos questionnaires et nous vous en 
remercions chaleureusement. 

Pour le prochain numéro nous aimerions vous 
faire partager les projets que nous mettrons en 
place tout au long de l’année, à partir des 
élections jusqu’à fin juin.

Merci à vous de nous avoir lu et à bientôt 😊    

Création de la Gazette 

 

EN IMAGE



Nous vous présentons 

Thérèse 65 ans, Lévoise depuis 36 ans. Elle est née à Chartres dans 
le domicile de ses parents qui étaient commerçants boucher en 
basse-ville. Elle a deux sœurs et un frère, c’est la plus petite. Son 
école était à Chartres et elle était dans le privé. Dans cette école, les 
classes de maternelles étaient mixtes mais pas les classes de 
primaires. Elle n’avait pas beaucoup d’activités extra-scolaires mais 
elle chantait à la chorale. Elle aimait bien l’école. Plus tard, elle a 
travaillé dans une compagnie d’assurances.

Bruno 84 ans, Lévois depuis 3 ans. Né dans le Nord proche de Cambrai. A 
l’âge de 3 mois son père est parti à la guerre, il l’a revu pour ses 6 ans. Son 
école primaire était dans un village de 2000 habitants, il est resté 4 ans 
dans l’école des garçons avec le même instituteur jusqu’au certificat 
d’étude primaire. Il remarque des changements avec l’école d’aujourd’hui. 
En dehors de l’école sa passion était le foot. Pendant 10 ans, il a été 
conducteur de train puis dans la gestion des trains.

Marie-Thérèse 81 ans, Lévoise depuis 3 ans. Elle est née à 
Marcoing proche de Cambrai pendant la guerre. Son école 
primaire était à Masnières Nord. Elle est restée 4 ans dans la 
même classe avec une sœur jumelle jusqu’au certificat d’études 
primaires. En dehors de l’école, sa passion était la danse. Dès 14 
ans, Marie-Thérèse travaillait dans un tissage puis mère au foyer 
depuis 1964. 

Madeleine 88 ans, Lévoise depuis 11 ans. Elle est née à 
Francourville au sein du domicile de ses parents. Son école était 
située à côté de chez elle, chauffée au poêle à bois et les toilettes 
étaient à la turque. De plus il n’y avait pas d’eau pour se laver les 
mains. Elle jouait à la balle et la marelle avec ses copains. De 6 à 12 
ans elle a eu à son regret une institutrice sévère mais malgré cela 
elle a aimé l’école. A partir de 15 ans elle était employée de maison, 
de magasin , d’usine et elle a fini concierge d’immeuble. Une vraie 
dame à tout faire ! 



Yves  73 ans, Lévois depuis 52 ans. Yves est né à Chartres au 
domicile de ses parents. Il était à l’école Jules Ferry. En 
dehors de l’école il aimait le football.  Il aimait l’école ,mais il 
nous a fait remarquer qu’avant il y avait plus de respect et 
de discipline. Il était comptable et secrétaire de Mairie.  

Danielle 84 ans, Lévoise depuis 9 ans. Elle est née à Lyon, son école 
était proche de chez elle où elle se rendait à pied. Une anecdote sur 
son école : Lors de la fête de l’école au mois de juin elle s’était 
déguisée en marquis et sa copine en marquise avec des costumes de 
l’époque. Danielle aimait la gymnastique et l’école. Elle a travaillé 
comme secrétaire, comptable car à l’époque son lycée plaçait les 
élèves au sein des entreprises et ils ont décidé de la mettre au sein du 
lycée professionnel des garçons. Le plus âgé avait son âge !!

Jack, 91 ans, Lévois depuis 1972 . Il est né à Paris dans le 13e. 
Son école primaire était au Thilliers-en-Véxin. Il y était 
pendant la deuxième guerre mondiale. Il aimait bien l’école 
car il avait une bonne camaraderie. A l’époque, on leur 
apprenait l’Allemand et il n’était pas d’accord et sa passion 
était le vélo. Il a été électricien.  

Lucette 88 ans, Lévoise depuis 51 ans. Elle est née à Vieuvicq. 
Son école était à Vieuvicq, là où tout s’est bien passé. En 
dehors de l’école elle aimait la marche, le vélo et la 
gymnastique. Elle avait de très bons camarades pour jouer 
dans la cour. Elle était couturière puis elle a travaillé dans le 
commerce. 

Christiane 89 ans, Lévoise depuis 64 ans. Elle est née à Serez dans sa 
maison et dans de bonnes conditions. Son école primaire était 
également à Serez, elle est restée dans la même école de la 
maternelle au certificat. Elle n’était pas la chouchoute à l’école. De 
plus, elle était gauchère, on l’a surveillé pour être sûr qu’elle 
n’utilisait pas sa main gauche. Très sévère la maitresse ! 
En dehors de l’école, c’était le temps des travaux avec plusieurs 
activités autour de la ferme. Elle aimait l’école et elle a remarqué 
beaucoup de changements entre l’école d’aujourd’hui et d’avant. Elle 
n’avait pas de métier, ses parents avaient besoin d’elle. 



Michelle 77 ans, Lévoise depuis 42 ans . Elle est née à Rechèvres. Son 
école primaire était à Chartres, sa passion était la gymnastique . Elle 
aimait bien l’école. Elle a commencé en tant que préparatrice en 
pharmacie et ensuite à partir de 1978 elle est devenue ATSEM dans 
l’école maternelle au cèdre bleu et ensuite Jean-Pierre RESCHOEUR. 

Jean 80 ans, Lévois  depuis 1942, né à la campagne au Favril. Son 
école primaire était à 10 km de chez lui. Anecdote tous les matins il 
devait curer les poules avant de partir à l’école. Ensuite il enfilait ses 
sabots  et devait se débrouiller par ses propres moyens pour aller à 
l’école avec son vélo ou à pied. Il était passionné de vélo. Son métier 
était plombier électricien.

Michel 81 ans, Lévois depuis 47 ans. Il est né à Brionne dans la creuse. A 
l’école il jouait aux billes. Petite anecdote lors d’une récréation un 
camarade l’a poussé et il a perdu une dent. Il aimait faire de la bicyclette 
et du tennis. Il était premier en mathématiques. Il a commencé en tant 
que dessinateur industriel ensuite dans un centre de recherche qui envoie 
des fusées et pour finir ingénieur pour créer les plans des machines qui 
emballaient des produits au sein de l’usine Grace.   

Marie 79 ans, Lévoise depuis 47 ans. Elle est née à Coullons dans le 
Loiret pendant la guerre de 64. Sa maman a accouché sur un 
brancard pendant les bombardements ensuite il y a eu une maman 
qui a récupéré tous les bébés pour les mettre dans un seul et même 
berceau pour les protéger. Son école était à Jeanne d’Arc à Chartres. 
Quand elle n’était pas sage la maitresse tapait avec une règle sur les 
doigts. Elle aimait beaucoup l’école mais elle devait porter un 
uniforme. Elle est passionnée d’histoire.  Son premier métier était 
secrétaire pour des infirmières et ensuite elle a pris des cours du soir 
pour être professeure d’anglais. 

Roberte 82 ans, Lévoise depuis 53 ans. Elle est née à Prunay-Le-Gillon dans 
le domicile de ses parents qui étaient agriculteurs. Ils étaient cinq enfants 
et c’était la dernière. Elle habitait en face de son école primaire qu’elle 
aimait bien. Elle travaillait à la ferme, à la radio technique de Chartres et de 
Lucé ainsi qu’à la fondation d’Aligre à Lèves.



Bonjour, je m’appelle 
Salomé j’ai 10 ans. J’aime 
le dessin et le patinage 
artistique ainsi que les 

animaux.

Bonjour, je m’appelle Léa. Je fais de la 
gymnastique et j’ai 9 ans. Ma couleur 

préférée est le bleu. 

Bonjour, je 
m’appelle Charlotte 
j’ai 10 ans. J’aime la 
gym, les chiens et 

mes amis.

Bonjour, je m’appelle Valentin. 
J’aime le foot.

Des conseillers municipaux jeunes

Bonjour, je m’appelle Thalia j’ai 
10 ans. Ma passion c’est la 
gymnastique et j’adore les 

animaux.

Bonjour je m'appelle 
Camille j’ai 9 ans. 
J’aime le hip hop.

Bonjour je m’appelle 
Emilie, je pratique de la 

danse et j'ai 9 ans.

Bonjour, je m’appelle 
Romain j’ai 10 ans. J’ai 
plein d’animaux : 10 

poules, 2 chèvres, 1 bouc 
et une chienne. 

Bonjour,  je m’appelle 
Eva j’ai 9 ans et j’aime la 

gymnastique et le 
twirling.

Bonjour je m’appelle 
Louis je pratique le 

judo. J’ai 4 poules dans 
mon jardin.



Nous avons fini notre mandat de 2 ans. Avec 
fierté nous laissons notre place et nous 

espérons que la gazette continuera d’exister. 
Nous avons passé 2 belles années.

Mady, Ewen, Louise, Eden, Enora, Samuel, 
Titouan, Samuel, Caetano et Elise 
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